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ОТВЕЧАЮЩИЙ сейчас за Кубань, ставший врио два
месяца назад Вениамин КОНДРАТЬЕВ (на фото)
охотно делился с журналистами своими планами.

— В непростой экономической ситуации в первую
очередь я открываю двери для наших единомыш*
ленников, — заявил губернатор. — Главное, чтобы
деньги не «закапывались» — они должны работать,
пусть предприниматели делают деньги в нашем крае.

— Сейчас лето, каникулы, как отдыхают дети
в вашем регионе — ведь Крым вам теперь конку&
рент? — поинтересовалась «Вечёрка».

— Хорошо отдыхают. И Крым нам не конкурент, а
наш союзник, — пояснил Вениамин Иванович. — И
это принципиально важно понимать. Если и Крым, и Краснодарский край обеспечат отдых нашим
детям, то в целом выиграет и страна, и мы сами.

— То есть в наше кризисное время вы экономить на детях не будете?
— Экономить на детях — это значит, в широком смысле слова, экономить на завтрашнем дне, и это

недопустимо. Поэтому экономить на детях мы не будем, а, наоборот, сделаем все, чтобы отдых ребят
на традиционных курортах края был организован на самом высоком уровне. И для тех санаториев в
Анапе, которые заявляют о своем перепрофилировании, думаю, как экономически будет это невыгод*
но, так и с точки зрения развития. Детский отдых в Анапе был, есть и будет одним из приоритетных
направлений в экономике региона.

— Оправдывают ли себя вложенные в олимпийские объекты средства? Наблюдается ли,
как и прогнозировалось, огромный наплыв туристов в Сочи?

— Безусловно. Последние мероприятия, связанные с открытием курортного сезона в Сочи, показа*
ли присутствие в Олимпийском парке 80 тысяч туристов.

— С ума сойти!
— Мы сами удивились такой цифре: честно скажу, не ожидали такого наплыва отдыхающих, но

сделаем все, чтобы их было еще больше.
— А не завидуете ли Крыму, куда сейчас идут инвестиции, ведь Краснодарскому краю, как

и любому региону, наверняка средств всегда не хватает?
— Краснодарский край развивался довольно долго без Крыма, и у нас хватило сил развиться.

Поэтому Крым для нас — партнер, который обеспечит достойный отдых совместно с нами тем, кто
захочет отдохнуть на Черноморском побережье.

— Можете сказать, планирует ли Кубань совместные проекты с Крымом после строи&
тельства Керченского моста?

— Строительство моста — это и есть наш совместный проект. А остальные еще впереди.

Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

БЛИЦ-ИНТЕРВЬЮ

зывали цыпочкой), который отличился де-
мократичностью взглядов — после пленар-
ки он отметился в петербургском ресторане.

У РОБОТА СБЕРТРОНИКА

СПРАШИВАЛИ,

СКОЛЬКО ЕМУ ЛЕТ

Тем временем крупнейшие российские
компании презентовали свои достижения,
хотя некоторые ограничились лишь вирту-
альной экскурсией.

У стенда «Роснефти» посетителей встре-
чал сотворенный искусными мастерами…
огромный белый медведь, о популяции ко-
торого заботится компания; презентованное
«Россетями» освещение Банковского мости-
ка намекало потенциальным инвесторам, что
у компании есть достойные проекты, а зна-
чит, инвестиции приветствуются.

Но всех без исключения удивил робот
Сбертроник из Сбербанка. Одетый в муж-
ской костюм, он отвечал на все вопросы. Мы
с фотокором Чайкой полюбопытствовали, все
ли он может. «Все могу», — утверждало чудо
техники. «И звезду с неба достать?» — про-
должили мы опрос. «Большую?» — уточнил
робот и предложил для начала поучаствовать
в викторине — виртуальной игре, с помо-
щью которой можно было выпить виртуаль-
ную чашечку кофе, виртуально оплатить счет,
виртуально побывать в санаторно-курорт-
ном комплексе, даже узнать новые возмож-
ности оплаты через банковскую карту пита-
ния школьников. «К нашему роботу подхо-
дит очень много народу. Спросите у него,
какие вопросы ему задают», — улыбнулась
сотрудница банка Анастасия. Мы спросили
и услышали в ответ: «Самый популярный
вопрос — это сколько мне лет. И все ошиба-
ются. Мне всего два месяца, я очень молод».

Как и на прошлых форумах, Сбербанк де-
монстрировал новые драгоценные монеты.
Самыми уникальными оказались полукило-
граммовые золотые монеты с изображения-

ми Сергия Радонежского и святителя Нико-
лая Чудотворца. Тираж каждой — 77 штук, а
стоимость, соответственно, два миллиона сто
тысяч и миллион девятьсот рублей. Редкос-
тью сразу стали и «Яйцо Фаберже», и золо-
тая монета весом 331 грамм — «Московский
Кремль», выпущенная тиражом всего 54 эк-
земпляра.

РЖД отметилась макетами двухэтажного
поезда, который уже курсирует между дву-
мя столицами, скоростной «Ласточки», маги-
стрального газотурбовоза…

РОСНАНО сделало стенды по кластерам,
продемонстрировало метаклей — полимер-
ное покрытие на трубы, чтобы они не ржа-
вели. Такие трубы уже используются при
строительстве «Силы Сибири», что повыша-
ет их надежность и срок службы.

Привлекали и нанотрубочки, за которые

их разработчики несколько лет назад полу-
чили Нобелевку. «Если добавить эти нано-
трубки в другие материалы, то можно ра-
дикально поменять их свойства, — поясня-
ет руководитель дирекции специализации
РОСНАНО Сергей Филиппов. — Например,
если их добавить к металлу, то металл ста-
новится более электропроводным, а если их
добавить в шины (сейчас уже идет такой
эксперимент совместно с заводом «Нижне-
камскшина»), то увеличивается их износос-
тойкость и повышаются потребительские
качества».

На стенде компании «Юлмарт» можно
было увидеть проект складского помеще-
ния на Пулковском шоссе с центром выда-
чи заказов. «К началу 2016 года компания
намерена реализовать семь таких проек-
тов: пять — в Москве и два — в Петербур-

ге», — пояснила старший менеджер отдела
Екатерина.

Все, что произошло за эти три дня на фо-
руме, еще долго будут обсуждать и в России,
и за рубежом до… следующего, 20-го ПМЭФ,
который пройдет на новой площадке — пло-
щадке «Экспофорума».

Но, по мнению первого вице-премьера
Игоря Шувалова, в повестке дня — мечта о
«большой Европе» от Лиссабона до Владивос-
тока… «Когда мы говорим о «большой Евро-
пе», то имеем в виду то, что в пространстве
Европы и России, а теперь и Евразийского со-
юза формируется общее экономическое поле,
— заметил Игорь Шувалов, — и мы готовы
эту повестку поддерживать, продолжать, как
только ограничения, навязанные нам со сто-
роны европейских партнеров, уйдут, потому
что такая повестка необходима всем».
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Дождь форуму не помеха!

Облаченный в деловой костюм
робот Сбертроник стал одним
из популярных персонажей форума.


